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Schaffhausen, 4. März 2022 

An den Regierungsrat 
des Kantons Schaffhausen 
Beckenstube 7 
8200 Schaffhausen 

Sehr geehrte Dame und Herren Regierungsräte 

Was sich aktuell in den Schulen abspielt, ist dem Regierungsrat wohl nicht bekannt. Denn sonst hätte er 
Massnahmen ergriffen oder eben beibehalten, welche die Lehrer an ihrem Arbeitsplatz vor dem Covid-Virus 
schützen. Die Lehrer haben ein Anrecht auf Schutz der Gesundheit, dies wird im Art. 18 des Personalgesetzes 
unmissverständlich geregelt.  

Leider kommt der Verdacht auf, dass dem Regierungsrat das Wohl der Lehrer nicht wichtig ist, denn sonst hätte 
er wie ein pflichtbewusster Arbeitgeber gehandelt und nicht leichtfertig die Gesundheit seiner Angestellten aufs 
Spiel gesetzt. 

Es kann und darf nicht sein, dass die Lehrer reihenweise an Covid erkranken (auch mehrfach) und ausfallen, weil 
die Entscheidungsträger sicher im Einzelbüro sitzen und sich über ihre eigene Gesundheit keine Sorgen machen 
müssen.  

Die Leidtragenden sind die Lehrer, die Kinder und die Eltern, welche die Konsequenzen der Fehleinschätzung 
tragen müssen. Wenn das in diesem Rhythmus weiter geht, stehen die Kinder ohne Lehrer im Schulzimmer, weil 
diese krank zu Hause im Bett liegen! 

Es ist nun an der Zeit, dass sich die Entscheidungsträger ein Bild vor Ort machen und sich endlich für die 
Gesundheit der Kinder und ihrer Angestellten einsetzen.  

Aktuell fallen zahlreiche Lehrerinnen und Lehrer aus, die sich im Schulzimmer mit Corona angesteckt haben und 
damit sie die Kinder mit dem Covid-Virus ebenfalls anstecken. Die Meinung, dass mit der Impfung alles getan sei, 
greift leider zu kurz. Die Mehrheit der Lehrerinnen und Lehrer welche aktuell mit positivem PCR Testergebnis und 
Covid Symptomen im Bett liegen, sind geimpft und geboostert, trotzdem können sie ihrer Arbeit nicht nachgehen.  

In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:   

1. Ist dem Regierungsrat bekannt, dass unzählige Lehrer infolge einer Covid Erkrankung zu Hause im Bett
liegen? Falls ja, weshalb unternimmt er nichts dagegen?

2. Hat sich der Regierungsrat ein Bild in den Schulzimmern machen können? Falls ja, wie fällt seine
Einschätzung aus?

3. Falls nein, wäre es nicht an der Zeit, dass sich der zuständige Regierungsrat ohne Maske an mehreren
Vormittagen für 4 bis 5 Lektionen in ein Schulzimmer setzt, um die aktuelle Situation selbst zu erleben?
Falls nein, aus welchem Grund nicht und weshalb mutet er es den Lehrern zu, sich täglich dieser Gefahr
auszusetzen?
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4. Ist der Regierungsrat nicht auch der Auffassung, dass er sich an Artikel 18 des Personalgesetzes zu halten 
und diesen mit allen ihm zur Verfügung stehenden Mitteln umzusetzen hat? 

5. Wie erklärt sich der Regierungsrat den Fakt, dass so viele Lehrerinnen und Lehrer, welche alle drei 
Impfungen hinter sich gebracht haben, krankt im Bett liegen und ihrer Arbeit nicht nachkommen können? 

6. Wie sollen diese vielen Ausfälle kompensiert werden? Was plant der Regierungsrat? 

7. Was wird der Regierungsrat unternehmen, damit nicht weiterhin unzählige Lehrer und Kinder mit Covid 
Symptomen zu Hause im Bett liegen?  

8. Wäre eine Wiedereinführung der bewährten Maskenpflicht in geschlossenen Räumen nicht sinnvoll, um 
der Ansteckungsgefahr zu begegnen? 
  
Für Ihre Beantwortung der Fragen, danke ich im Voraus bestens. 

 
Freundliche Grüsse 
 

 
 
Mariano Fioretti 
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